



## **DECLARACIONES DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, JOSÉ MARÍA AZNAR A LA AGENCIA DE INFORMACIÓN EFE**

02-05-97

**AZNAR: AÑO GOBIERNO FRUCTIFERO ABRE NUEVA POLITICA ESPAÑA**

El Presidente del Gobierno, José María Aznar, manifestó que el primer año del Ejecutivo del PP ha sido "fructífero" y "abre una nueva etapa en la vida política española".

El Presidente Aznar hizo, en declaraciones a Efe, un análisis de su primer año de Gobierno, en el que "se ha consolidado la estabilidad política y la estabilidad social", "uno de los principales objetivos" del Ejecutivo.

"En líneas generales, se ha abierto una nueva etapa en la vida política española, tal y como prometí en el discurso de investidura: una etapa en la que el trabajo y no el escándalo es la moneda diaria", explicó Aznar.

José María Aznar resaltó, del primer año de Gobierno, "el cumplimiento estricto" de los pactos con los socios parlamentarios de CiU, PNV y Coalición Canaria y definió esta relación como "fundamental para nuestra democracia y beneficiosa para nuestra sociedad".

En cuanto a la situación de "bonanza económica" alcanzada por España en estos doce meses, el Presidente del Gobierno pidió un esfuerzo final para cumplir los criterios económicos que exige la moneda única.

"Los datos actuales, avalados por diferentes institutos internacionales, nos llevan a trabajar con optimismo, lo que no significa que tengamos que dejar de trabajar en este empeño", advirtió José María Aznar.

En sus últimas reuniones con los primeros ministros de diferentes países, el Presidente Aznar les aseguró que "España cumplirá los objetivos de Maastricht y que entrará en la Unión Monetaria y Económica", tal y como dijo él mismo en el discurso de investidura.

El Presidente del Gobierno adelantó algunos de los puntos que tocará en su discurso del Debate del Estado de la Nación, en el que dejará constancia "del cumplimiento estricto" de sus promesas cuando fue elegido jefe del Gobierno en el Congreso de los Diputados, el pasado 4 de mayo.

La paz social, la buena situación económica, la descentralización del Estado y la lucha antiterrorista son algunos de los temas que analizará José María Aznar en este debate, que se celebrará la segunda semana de junio.

En su balance del primer año de Gobierno, Aznar también se refirió a la acción concreta el terrorismo y evaluó como "positiva" la colaboración internacional y la labor de las Fuerzas de Seguridad del Estado para la detención de terroristas, "aunque no se puede olvidar nunca que hay dos ciudadanos secuestrados".

José Antonio Ortega Lara y Cosme Delclaux "están siempre presentes en la acción del Gobierno y ojalá podamos dar algún día una buena noticia", recalcó Aznar.

Respecto a la acción exterior del Ejecutivo, el Presidente del Gobierno mostró su satisfacción "por los distintos y amplios trabajos realizados en un año", desde su primer viaje oficial a Marruecos hasta este último que terminó ayer, viernes, en Estados Unidos.

"Desde Marruecos hasta Estados Unidos, pasando por toda Europa y por Iberoamérica, España ha consolidado y ha aumentado relaciones con todos los países con los que tiene intereses, a través de conversaciones bilaterales muy satisfactorias", añadió.

Por otra parte, el Presidente Aznar destacó los acuerdos alcanzados con los agentes sociales para la reforma del mercado laboral y mantener el poder adquisitivo de las pensiones hasta el próximo siglo.

"El acuerdo para la reforma laboral entre sindicatos y empresarios, que tendrá en fechas cercanas el aval del Congreso de los Diputados, es un hecho histórico y sin precedentes, que llama la atención en otros países", señaló José María Aznar.

El Presidente del Gobierno subrayó la importancia que tiene el lograr un recorte del gasto público y un cumplimiento estricto del presupuesto junto al establecido de un diálogo social, ya admirado por otras naciones de la UE.

Durante estos doce meses "se está haciendo una política para bajar el gasto del teléfono hasta el gasto del gas, pasando por el suelo para construir viviendas o el gasto sanitario, que beneficia a los sectores menos favorecidos de la sociedad", agregó Aznar.

En opinión del Presidente Aznar, "la bajada de la inflación favorece, sobre todo, a los que menos tienen y el acuerdo de pensiones favorece, sobre todo, a los más mayores y a los que menos tienen entre los más mayores".

Esta política --insistió José María Aznar-- "incide en la intención que el PP siempre mantuvo de beneficiar a los sectores menos favorecidos de la sociedad".

Por último, el Presidente del Gobierno resaltó "la regeneración democrática que el PP está haciendo y que prometió en la campaña electoral".

"El Partido Popular sigue caminando hacia el centro político, que era otro de los objetivos internos del partido cuando llegamos al poder", añadió Aznar.